

27.04.2023

Pflegefachmann? Cooler Job! Das war die einhellige Meinung der 10 Jungs, die uns heute im Rahmen des Boys' Day besuchten. 🏠👨🏻‍🎓👩🏻‍🎓👨🏻‍🔧👨🏻‍🚒

Sie erhielten spannende Einblicke in den [#Krankenhausalltag](#) und konnten hautnahe Erfahrungen mit verschiedenen Berufsgruppen im Bereich Pflege sammeln. Erste-Hilfe-Maßnahmen, Blutdruck-, Puls- und Temperatur messen sowie Elektrokardiogramm ableiten – ziemlich beeindruckend, was die Pflege alles für die Patient:innen tut!

Die Jungs und unsere Kolleg:innen hatten einen tollen Tag und wir hoffen, einige entscheiden sich für die Pflege als Beruf. Ihre Ausbildung können sie dann gern auch bei uns machen.

[#Pflege](#) [#Pflegefachmann](#) [#BoysDay2023](#) [#Krankenhaus](#) [#Ausbildung](#) [#Berufswahl](#) [#JungenZukunftstag](#)

